
社区两委会会议记录表(优质5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面我
给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一
起来看一看吧。

社区两委会会议记录表篇一

会议地点：三楼会议室

会议日期、时间： 上午：

主 持 人：_____ 记 录：_____ 出 席 者：村两委工作人员

为切实推进村委会各项工作的有序开展，村两委主要领导就
近期工作安排部署召开会议，现将本次会议议定事项纪要如
下：

一、 关于_____进寨路的修缮

近日因连降大雨进入汛期，昨夜又突发暴雨，致使本村_____
组进寨路严重损坏，现部分路面已完全垮塌，导致车辆进出
受阻，严重影响了村民的正常出行和生产。经与会人员充分
商议一致决定：由_____主任负责联系人员和组织物料尽快实
施_____进寨路的抢修。

二、 关于蓄水水池及管道的维修

因本村蓄水水池及管道年久失修，现已出现多处损坏渗漏，
日供水量大幅下降，导致园区企业和村民不能正常用水，严
重影响了商家的经营和村民的生活起居。对此，商户和村民
多次向村委会反映，要求尽快修复。经本次会议研究议定：



村集体出资__万元作为蓄水池及管道维修费，由_____负责在
六月底前完成该维修补漏。

三、 关于村委工作人员的任免

1、本村现任_____同志，因故向村委会提请辞_____职务。经
会议讨论决定：同意_____同志辞去_____职务，另聘请_____
同志为_____，暂定试用期为三个月。

2、结合本村发展需要，会议决定：聘请_____同志任_____
村村委顾问。

四、 关于村务公开栏和宣传栏的布置

为强化党建并增加_____村宣传力度，村委_____支书在本次
会议中安排：由_____主抓、_____配合，在七一前完成村内
宣传栏的策划，要求宣传栏内容以党建为主题，围绕_____村
经济社会发展、民生公益及基础设施完善等工作展开宣传。

五、 关于村委各项规章制度的拟定

为进一步加强本村基层组织管理，_____主任要求全体工作人
员增强责任意识，一心一意为本村谋发展、全心全意为群众
做好服务，并安排：由_____拟定村委各项规章制度，并提交
工作会议审定通过后执行。

参会人员签字确认：

社区两委会会议记录表篇二

1、小区收到瓯海区住建局消防整改通知书，由街道、社区和
业委会成立消防整改小组。

小组成员：(业委会)厉义[副组长]方义华戴炜霄温作锴潘云飞



[副组长]叶哨金莲；（街道社区）谢利芬林建达余建波（物
业）余剑锋[组长]。

2、鉴于目前消防情况，取消业委会原秩序监督小组关于消防
安全工作以及地下室停车工作，消防安全部分等整个消防系
统验收合格后再开会成立专门监督管理小组。

3、幼儿园停车费和物业费协调。

4、小区监控工程，计划下周由街道社区牵头协调。

5、监控塘河补助10万，可以按工程款结算。街道补助10万。
需要打到业委会对公账户，业委会需要成立对公账户。

6、小区条石二期工程，计划7月7日验收。椅子需要安装好，
一期工程未安装的椅子也要安装好。

7、物业7月1日开始催收物业费。

8、物业保安管理制度制定和监督需要一个时间节点。

9、电动车停放地点和充电桩，一个是小区非机动车库整理出
电动车停放和充电区域，一个是在远离非机动车车库楼栋划
定电动车停放充电地点，建防雨蓬和充电桩，54幢做试点。

电动车停放充电小组：（北区）王增甫潘禹克

（54幢）周夏林

（57幢）陈爱光

（南区）潘云飞叶哨温作锴

（物业）余剑锋



10、北门、中门、南门，原来钟花区域，需要重新种花，预
算公示。

11、64幢-67幢路沿石维修预计材料2290元，人工3500元，工
程预算公示。

12、36幢-40幢花坛维修、葡萄架油漆，预算2500。安装玻璃
顶棚，预算220元一平方，工程预算公示。

13、小区6幢到小区南门原人行道提升改造工程，预算15万，
工程预算公示。

14、路面停车方案的讨论，小区路面月租车不再延期的通知
已经于4月21日在公众号公示。2018年6月30日到期停止续费
后，是不再开放路面包月停放，还是开放一部分路面车位抓
阄决定包月停放，需要征求更多业主意见。

15、现在路面停车管理中针对极少数逃卡，少交费车辆进行
的公示，建立黑名单制度。

16、小区楼道公示栏的制作，预算公示。

社区两委会会议记录表篇三

地点：红卫村办公室

议题：关于红卫村自来水安装一事

律长海：今天把大家召集来开会，根据省有关移民政策，为
了改善移民的人居条件，准备在我村安装自来水，国家投资
一部分，村民自筹一部分，自筹部分可以以劳带资，自筹部
分3万元，自来水管道总长500米，需要我们自己挖，每延长
米60元整，正好3万元，看看大家有啥想法和意见。



陈本荣：安装自来水是件好事，并且国家还投入大量资金，
受益的是我们百姓，我们还有啥说的，我同意。

于世永：安装自来水体现了党的温暖，没有忘了我们这些移
民，还是想着我们的，我同意。

陈本安：再说了我们现在吃的水也确实不好，全是地表水，
自来水吃着方便，对我们后代孩子有好处，我同意。

李相发：刚才于世永说了，确实是件好事，同时也表现了党
的惠民政策，并且还投入这么多钱，我没啥说的，同意。

孟广兰：方才大家都说了，我也没啥文化，也不会说什么，
但我知道国家投入了这么多钱让我们挖点管道在不干就不对
了，我同意。

李忠献：我完全同意安装自来水，并且非常愿意挖管道，看
看怎么分，按家还是按人口，希望早点吃上自来水。

于国洲：我没啥说的，国家投入这么多钱，让我们出点力还
不应该吗!我同意。

马学英：国家给我们安装了自来水，我们村的水质本来就不
好，吃的全是地表水，对孩子今后的健康非常不利，我同意。

郑兴芬：领导安排怎么办就怎么办，我们没意见。

律长海：既然大家都表态了，积极性也很高这很好，会后马
上安排人员进行测量，看看一人分几米，并且成立领导小
组(深度必须达到米)。

组 长：律长海

成 员：于国洲、陈本荣、郑兴亮、王照富



监督员：王照富(负责检测质量)

村民签字：

社区两委会会议记录表篇四

一、传达、部署并讨论2018年7月“支部主题党日”活动。

二、做出决议

通报参会人数。本次支部委员会应到3人，实到3人，符合活
动的要求，可以开展活动。

党支部书记吕颖：七一将至，为了迎接建党97周年，更好的
做好“七一”期间的各项党建工作，部署“七一”活动安排，
充分发挥基层党组织的职能，按照中共蔡甸区委“支部主题
党日”重点提示，我们这次7月“支部主题党日”提前到7月2日
（星期一）统一进行。我给大家读一下这个月“支部主题党
日”重点提示。（文件附后）

根据重点提示，我们这次支部主题党日活动的内容有如下几
点：

（一）全面推行“支部主题党日”“5+n”模式规定动作。按月
交纳党费、集体诵读党章、集中学习***新时代中国特色社会
主义思想和党规党情、联系实际讲党课、落实公开制度等内
容；创新n项自选动作，主要包括但不限于过好“政治生日”、
开展民主议事、做好志愿服务、加强关怀帮扶、严格组织生
活等方面的内容，结合工作实际，精心组织实施。

（二）“牢记***总书记‘四个切实’嘱托，争当‘四个方
面’排头兵”为主题开展学习讨论活动。

1、围绕深入学习贯彻***总书记视察湖北重要讲话精神开展



专题研学。

2、集中学习***总书记总体国家安全观

3、集中讲授“牢记嘱托不忘初心”专题党课

4、深化拓展“n”项活动内容

5、集中开展“七一”专项慰问活动

这次活动还强调了一点，对外出流动党员和年老体弱、行动
不便的党员，要通过寄送学习资料、发送电子资料、网络视
频互动和送学上门等多种方式，灵活开展活动。

梁惠芬同志：这次活动我们会通知到各位党员同志们按时参
加，并按要求做好这次主题党日活动。

**同志：那下面我宣布这次支部主题党日活动的安排：

1、按照“支部主题党日”活动提示执行。

2、7月2日上午8：30在站五楼党员会议室举行“支部主题党
日”活动。

3、由*****负责通知党员同志们参加明天的活动。散会！

社区两委会会议记录表篇五

会议地点：**社区大会议室

会议名称：**第二选区选民小组骨干会议

出席人：**第二选区选民代表

主持人：**x



记录人：**x

会议内容：

**：我们**第二选区，今天召开骨干会议，主要是向大家说
明一下补选镇代表相关事项。

根据《选举法》第51条规定，代表在任期内，因故出席，由
原各选区或者原选区单位补选。

人民代表大会是一个权力集体，这个权力集体是由法定的代
表人数组成的，当其中的一些代表出缺时，这个权力集体的
完整性就受到一定的影响，为了保持其完整性和权威性，所
以要有补选。从选区或者选举单位来看，由于代表出缺，本
选区或者选举单位的意见、建议和要求不好反映，有可能使
本选区或者选举单位的利益受到影响，因此也需要补选。

动工作，说明补选镇代表的缘由，操作形式与候选人的基本
情况。及时发布关于补选镇代表一号公告。

另外，我们要齐心协力做好选民核对工作：

1、确定选举日，为20**年9月28日。

2、按照“三增三减”要求，对选区选民核对。

3、发布关于选民补正榜的第二号公告。内容为增加的和减少
的选民名单，第一项和第二项可同时进行。我们今天会议结
束后会立即安排此事，今天下午将会在20个小组内张贴选民
补正榜的第二号公告，请各位选民代表回去后通知选民核实
选民补正榜有无纰漏，如有不妥请今天下午4点前与我们联系。

大家对今天的会议内容有无疑问（稍等），如没有疑问，我
们今天的会议到此结束，感谢大家对近期选举工作的大力支



持。


